



12/03/ 2025

Acta del plenario del Consejo del Distrito Sur (CDS) del día 12 de Marzo a las 18:00 horas, en el Centro Cívico Arrabal del Sur, con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta.
2. Comparecencia de Isabel Alvás, Presidenta de SADECO.
3. Comparecencia de la asociación *Brotes*.
4. Comparecencia de Vanesa Regalón, técnica de Adecco en el proyecto *Aprende Volando*.
4. Informe del Presidente en funciones.
5. Urgencias, ruegos y preguntas.

Asistentes:

Ana Altamirano Carrillo (AV Amargacena, vicepresidenta en funciones del CD)
Fernando Ariza García (Deportes ADECOR)
Isabel Baena Ruiz (AV. Puente Romano)
Juan Miguel Casares Coleto (AV. La Unidad)
María Dolores Damián Muñoz (Nubia: Social y Autoayuda)
Manuel Humanes López (AV Amargacena)
Javier Mengual Morales (AV Guadalquivir)
Juan Moreno Matas (AV Puente Romano, presidente en funciones del CDS)
Emilia Murillo Guerra (Culturales, Casa Ciudadana Rey Heredia)
Cristina Pérez Iglesias (Ciudadanía)
Jesús M. Ruiz Gito (AVGuadalquivir, secretario en funciones del CDS)
Manuel Sánchez Barona (Deportes)

Personas invitadas:

Isabel Alvás (Presidenta de SADECO)
Irene González Blanco (Asociación Brotes)
Rosario Nieto García (Asociación Brotes)
Francisco Requena (Técnico de SADECO)
Vanesa Regalón (ADECCO)
Manuel J. Romero García (vecino)

1. Intervención de la presidenta de SADECO exponiendo la mejora de la recogida de naranjas por medio de máquinas y más contratación de personal.

Problemas encontrados: conjugar la maduración de naranjas con la nidificación de pájaros, cuidar el árbol y colaboración ciudadana dejando las calles libres de vehículos.

Reconoce que la intervención policial fue excesiva y que las multas se quitaron y se piden disculpas.

Quejas por parte de integrantes del CD por daños a los alcorques, árboles e incluso las viviendas por la vibración y hundimiento del asfalto.

La presidenta defiende que las máquinas están garantizadas y que la recogida ha sido mejorada.

Un vecino de la calle Amargacena se queja de daños por maquinaria que, según los informes requeridos a Sadeco, no consta que tengan garantía de funcionamiento sin consecuencias en ciudad. Tampoco hay un protocolo público que indique si las naranjas deben ser recogidas por un procedimiento mecánico o manual, constando por video la recogida manual en otros barrios.

Sobre situación de contenedores se indica, según Sadeco, que es la Junta Municipal la encargada de proponer; se debate que sean las asociaciones vecinales. Se propone más seguridad para evitar la quema de contenedores.

Sobre la limpieza del distrito, se proponen equipos integrales y una intervención en las zonas más abandonadas, por ejemplo calle Zaragoza, Almería y Punta Umbría. Igualmente se propone endurecer las medidas contra excrementos de perros en las calles y educación cívica. Las papeleras no son contenedores de basura.

2. Intervención de las representantes de la asociación Brotes que informan de las actividades de reeducación en centros educativos y restauración de ecosistemas, especialmente en descampados en donde, mediante la participación vecinal, se rehabiliten zonas públicas en abandono. Se piden propuestas de espacios para estas actividades, apoyo del CD y difusión. Compromiso por Brotes de enviar documentación al CD sobre sus trabajos para difusión.

3. Intervención de la técnico de ADECCO, empresa privada que con una subvención a cargo de la Junta de Andalucía y fondos Next Generation, con un programa: Andalucía Vuela, para dar formaciones a personas, desde 14 años para aprendizaje de herramientas digitales que eviten la exclusión digital, especialmente en población vulnerable como mayores o personas en riesgo de exclusión social. Ponen los monitores y material.

Piden un espacio para impartir sus cursos, en días y horas flexibles para hacerlos asequibles al máximo de población. La Agencia Digital Andaluza les proporciona base de datos de posibles asistentes. Actualmente el catálogo de formaciones llegan a 85 y se prevé llegar a las 130.

Una vez terminada su exposición y tras su despedida, se debate si una empresa privada debe dar formación, teniendo la administración pública los espacios, los recursos humanos y las bases de datos; crítica a la privatización de los servicios públicos. Se vota y se aprueba apoyar dar un espacio a ADECCO por 6 votos positivos y 4 abstenciones.

4. Se aprueba el acta del 20/02/2025.

5. Informe del presidente sobre la próxima realización del Paseo de San Julián.

6. Ruegos, preguntas. Problemas de los aparcamientos de buses en la zona de la avenida de Fray Albino, al estar muchas horas y residuos de comidas y productos de aseo; también de los VTC por el tiempo que pasan aparcados con el motor encendido.

La representante de la Ciudadanía ruega dar difusión a la propuesta de grupo de Scouts. Informa también de los problemas en la calle Algeciras y Montoro para repartidores y servicios y el estigma que tiene. También del alumbrado de calles del Campo de la Verdad, por ejemplo en Salvador Salido.

Propuesta de pronunciamiento del CD en contra de las campañas de ocio saludable sin contar con los órganos de participación ciudadana y realizada, además, por empresas de producción de alcohol.

Propuesta de la AV Guadalquivir de un certamen de narrativa o poesía o palabras contra la violencia, con motivo del asesinato de Alex el mes pasado.

Propuesta de un escrito de reconocimiento al IESO Santa Rosa de Lima y a la Red de Igualdad.

Se cierra la sesión, siendo las 20:45

Presidente en funciones

Secretario en funciones